

KÉDANGE-SUR-CANNER

La Boule kédangeoise conserve sa trajectoire



L'effectif est stable avec quarante-quatre licenciés de Kédange, Metzervisse, Ay, Amnéville, Fameck et Metzeresche. Photo RL

L'assemblée générale du club de pétanque La Boule kédangeoise a permis de constater la stabilité des effectifs, d'évoquer les résultats satisfaisants en championnat, et surtout le plaisir de jouer tous les jours entre copains.

La bonne santé d'un club se juge en fonction du nombre d'adhérents présents lors de l'assemblée générale annuelle. Alors, forcément, avec le local dédié aux entraînements en période hivernale rempli, le club de pétanque local, la Boule kédangeoise, ne peut que fort bien se porter. Et l'inamovible président et fondateur du club en 1997, Christian Mayer, a salué les représentants de la commune et du club d'Ay-sur-Moselle, ainsi que les

joueurs présents. « Tout baigne, les finances sont saines, la saison 2021 a été perturbée, ne débutant qu'en juin. Le club a participé à plusieurs journées de championnat de Moselle ainsi qu'au championnat départemental des clubs avec deux équipes open seniors et une en vétérans. Deux équipes open ont été qualifiées en coupe de Moselle dont une a été éliminée en 8e de finale qui s'est déroulée à Guénange sous une pluie battante.

Nous avons effectué des travaux au niveau de l'éclairage et des peintures dans le club-house. Nous espérons une subvention communale pour entretien de l'aire de jeu et surtout le remplacement des ampoules du boulodrome par des leds. »

Une équipe sera engagée en Coupe de France

L'effectif est stable avec quarante-

quatre licenciés de Kédange, Metzervisse, Ay, Amnéville, Fameck, Metzeresche. Pour 2022 il est prévu de participer aux divers championnats de Moselle ainsi qu'au championnat départemental des clubs open seniors, vétérans, à la coupe Stauffer. Une équipe sera engagée en coupe de France.

Pas de pot de l'amitié sportive, mais des félicitations de la part de Christian Klein, adjoint au maire, « à un club fidèle à Kédange, qui ne manque pas de courage et de bras pour entretenir le complexe jouxtant le stade de la Canner, un club que nous sommes fiers de soutenir. »

Un nouveau comité a été mis en place pour quatre ans. Il est composé de : Christian Mayer, président ; Roland Leriyyer, vice-président ; Pascale Blang, secrétaire ; Norbert Thinus, trésorier ; Laurent Berger et Marcel Jaffredo, assesseurs.